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Incontro RAB Biopiattaforma  

22 maggio 2023 – ore 18:00 

Sede Zero C - via Manin - Sesto San Giovanni 

Sintesi dei temi emersi 

La riunione viene aperta dal Presidente che introduce l’ordine del giorno. Successivamente vengono approvati i verbali 

delle riunioni di febbraio e marzo 2023 dai partecipanti. 

Attività di sensibilizzazione in merito alla raccolta differenziata 

Dopo la riunione con i sindaci non si è dato seguito concretamente alle attività. La necessità è quella di fissare una 
riunione con i gestori della raccolta differenziata nei diversi comuni, ma tuttavia si è ancora in attesa dei nominativi da 
invitare. Si decide di fare delle riunioni coinvolgendo sia i rappresentanti dei gestori, sia i rappresentanti dei comuni 
(profilo tecnico) per poter procedere più velocemente. 
A Sesto potrebbero essere organizzati incontri nei diversi quartieri. Negli altri comuni può essere previsto un incontro 
per ciascuno di questi.  
Bisogna tenere conto, però, che, se nel RAB ci sono diverse associazioni che sono attive a Sesto, non è così per gli altri 
comuni. Di conseguenza, l’organizzazione delle attività rimarrebbe più in capo ai singoli comuni e ai loro 
rappresentanti nel RAB. A questi ultimi si chiede di attivarsi in maniera più concreta per dare corso a quanto 
programmato. 

Organizzazione incontro con gli amministratori di condominio per Miglioramento qualità FORSU  

Per quanto riguarda gli incontri con gli amministratori di condominio è necessario fissare un calendario per poter 
partire con le attività a settembre. Queste dovrebbero essere affiancate da un’attività di comunicazione condotta 
direttamente da CAP e dalle campagne facebook appositamente create e finanziate direttamente con il budget del 
RAB.  

Analisi del report dei dati delle centraline 
Viene chiesto se sia possibile eliminare dal report le prime pagine che si ripetono ogni mese. Queste sono essenziali, 
sebbene ripetitive, in quanto il documento potrebbe circolare all’esterno del RAB e di conseguenza è importante che 
siano sempre presenti degli elementi che consentano la corretta comprensione e interpretazione. 
Per quanto riguarda la possibile pubblicazione del report nel sito del RAB si decide che è necessario farne una versione 
semplificata e comprensibile anche da coloro che non seguono costantemente il lavoro del RAB. 
Si informa, inoltre, che si è andati avanti con l’acquisto delle centraline sostitutive, ma con un preventivo leggermente 
superiore a quello indicato nella precedente riunione. 
Il costo di questa centralina sostituiva, che andrebbe quindi a rimpiazzare temporaneamente quelle che sono oggetto 
di manutenzione, è pari a 7.280 euro.  

Problemi odorigeni segnalati tra aprile e maggio in zona Manin/Livorno 

Dalla decina di segnalazioni ricevute la percezione degli odori è stata molto intensa e duratura generando in alcuni casi 
nausee, mal di testa e sensazione di malessere generale. 
Il Gruppo CAP si è occupato di rispondere puntualmente ad ogni segnalazione e ha redatto una risposta più formale e 
dettagliata al Comune di Sesto San Giovanni. Un responso è stato ripreso anche nella homepage del sito www.rab-
biopiattaforma.it. Non si può escludere che questo problema sia dovuto all’impianto, ma non è neppure dimostrato. È 
comunque da considerarsi un fenomeno temporaneo legato molto probabilmente alla fase di cantiere e all’attivazione 
dei diversi settori dell’impianto che si concluderà a luglio. In generale, dalle verifiche effettuate l’impianto e i biofiltri 
funzionano in maniera corretta. 
Si precisa, infine, che sono state previste azioni per minimizzare l’impatto delle emissioni odorigene le quali, 
nonostante i fastidi, non hanno impatti diretti con la salute. 

Rendicontazione incontro del 19 aprile 2023 con il comune di Sesto San Giovanni sulle Compensazioni 

Per quanto riguarda le piantumazioni, il RAB è ancora in attesa dal Comune su dove potrebbero essere piantumati gli 
alberi il cui acquisto fa parte del budget annuale del 2023. 
Il Gruppo CAP ha poi precisato che i fanghi saranno indicati all’interno del bando di gara e di conseguenza vincolati, 
per il conferimento della Forsu, dai sei comuni aderenti, mentre non sono ancora chiari i percorsi e gli orari degli 
automezzi per il conferimento dei rifiuti sebbene il Comune di Sesto si fosse impegnato a pubblicare un’ordinanza 
inerente al tema. 
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L’obiettivo è quello di evitare un impatto pesante sulla viabilità e sull’inquinamento. Tale tematica si decide, però, di 
affrontarla durante le riunioni previste con i gestori della raccolta differenziata sul tema comunicazione. 
Il Sindaco, poi, si è espresso contro l’ipotesi di riduzione della TARI per i residenti a Cascina Gatti in quanto non è 
possibile per legge ridurre le tasse sulla raccolta differenziata solo per una parte di cittadini. 
In merito al posizionamento di barriere in plexiglass, il Comune ha dichiarato che non è nelle sue possibilità intervenire 
a riguardo. Il RAB ha chiesto se potesse presentare e sostenere nuovamente questa richiesta al gestore del tratto di 
tangenziale. 
Il Sindaco, infine, ritiene che non sia un intervento necessario quello di realizzare un anello di difesa per le piene del 
Lambro. 

Organizzazione incontro con ISS 
L’incontro previsto per il giorno 23 maggio con l’Istituto Superiore di Sanità avrà come obiettivo il capire se sia 
possibile una forma di collaborazione continuativa. 
Inoltre, si riprendono gli elementi essenziali del documento inviato da ISS nel quale veniva suggerito di eseguire 
un’indagine sullo stato di salute della popolazione, ma che le linee guida a cui ISS fa riferimento sono posteriori 
all’autorizzazione di Biopiattaforma. Bisogna capire come possa essere possibile questo tipo di analisi oggi. 

Organizzazione prossimo incontro pubblico 
Si decide di rinviare a settembre l’organizzazione del prossimo incontro pubblico a Sesto San Giovanni. 


